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次回の会議日程

第1回：令和6年　6月　21日（金）14：00～（予定）

府立信太高等学校　１階　校長室

藤原校長、上村教頭、杉野事務長、吉松首席

０名

協議内容・承認事項等（意見の概要）

【報告】

・令和５年度学校教育自己診断について経年変化を把握し、今後の教育方針の基礎資料とするため分析結果を説明

→（質問）生徒の回答数が前年度より減っているのは何故か？インフルエンザ等による欠席によるものか？

　（回答）インフルエンザがまん延していた等の要因は確認できず、シンプルに当日の欠席者が多かったと認識している。

→（質問）教職員の思いと保護者の思いが乖離していないか？

　（回答）回答をしてくれている保護者は学校に対して積極的に発言をしてくれているので、結果を踏まえ学校の教育方針について

　　　　丁寧に伝えていくことが大事だと思っている。

一（質問）生徒の回答は全学年の回答傾向か？各学年ごとに特色があるのではないか？学年ごとの傾向と分析も公表してはどうか？

　  (回答)学年ごとの傾向も分析しており、現在は全学年の生徒回答のみホームページに公表している。学年ごとの結果も公表する

　　　　ことを検討したい。

・第２回授業アンケートに対して分析を説明

・進路状況報告

一（質問）就職内定が10年以上連続で100％とのことだが、退職率は把握しているのか？

　（回答）卒業しているため、全てを把握しきれず全容を確認できないが、全国調査（3年以内退職率）より低い数値で、1割いない

　　　　と認識している。

【議案】

・令和6年度学校経営計画及び学校評価について説明

　※議案について説明を終えて、特に質問はなく参加委員全員から了承を得る。

【意見交換】

→（質問）制服が変わるとのことだが、私服が認められ自由な学校もあり、今回の改訂の背景はどのようなものか？また、制服に対

　　　　する保護者の考えと生徒たちの考えは違うと思うが、今回の反響はどのようなものか。

一（回答）今回の改訂は多様性を認め合い「ジェンダーレス」に対応したものであり、また、機能的な生地も開発されているため、そ

　　　　れを導入したものである。発表したばかりで、まだ具体的な反響は把握していない。

出席者（委員）

・時程説明

　①学校教育自己診断　　②授業アンケート報告　③進路状況報告　④令和６年学校経営計画及び令和５年学校評価

学校教育自己診断アンケート（生徒用・保護者用・教職員用）について

授業アンケート報告　　進路状況報告　令和６年学校経営計画及び令和５年学校評価

議題等（次第順）

出席者（学校）

傍聴者

協議資料

備考

安原会長、坂本副会長、岡崎委員、大池委員

第3回学校運営協議会　議事録

　府立信太高等学校

　藤原　和子

開催日時

開催場所

令和6年２月2日（金）　14：00～15：30

府立信太高等学校　１階　校長室


